

# 校長室だより

万人の福祉のために  
真実と慈愛と献身を



日本福祉大学附属高校 2017年4月7日

## 新学期スタート 頑張りました

4月6日、美浜町長（代理）や各中学の校長先生、学園関係では理事長・学園長・学長・各学部長・同窓会長・PTA 会長などのご出席をいただき、第60回入学式が挙行されました。吹奏楽部の「威風堂々」の演奏の中、新入生197名が入場。第一部（式典）では校長式辞・来賓祝辞の後、2人の新入生が決意を述べてくれました。第二部（新入生を励ます会）では、2年生による合唱やクイズで新入生を祝いました。続いて教員が入学式定番の「たんぽぽ」他1曲を合唱、学年主任から歓迎の言葉を贈りました。保護者の皆様、お忙しいところをご出席いただきまして、ありがとうございます。全校の生徒諸君、頑張りました。



### 校長式辞(抜粋)

○今年度から新しい学びがスタートします。生徒一人一人が高い目標を掲げ、自ら進路を切り拓く力をつけるため、コース名の変更とともにコース毎のとりくみや目標をより鮮明にしました。併せて、探究力をつけることを狙いとした本校独自の科目をとり入れたり、2年生のコース授業では科学や数学を土台として展開する新しい科目 STEM 入門を始めます。全教室に電子黒板を設置していますので、情報機器を活用しての授業なども多く展開されることでしょう。新入生はもちろん、2、3年生もこれまで以上に学習に真剣に向き合ってもらいたいと思います。

○皆さんに2つのことを申し上げたいと思います。1つは高校生活を勉強や部活動と共に、色々なことに関心を持ち、生き方を学ぶ3年間であってほしいということです。そのためには外国の人たちも含め様々な人とのふれあいや、ボランティア活動や読書を積極的におこなってもらいたいと思います。

2つめは「失敗を恐れず、自分の可能性を信じて挑戦しよう」ということです。先日卒業した生徒諸君も、今の皆さんと同じように期待と共に、不安を抱いて入学しましたが、3年間の本校の生活で大きな成長を遂げています。・・・自分を鍛え、将来の生き方を発見し、3年後は「なりたい自分になる」ための進路を実現できることを願っています。最後に私からウォルト・ディズニーの言葉を贈ります。

All our dreams can come true, if we have the courage to pursue them.

追い求める勇気があれば、すべての夢はかなう一緒に頑張りました。

### 新入生代表の言葉

～抜粋～

- ・・・高校では高校でしかできないことをしたいです。その中の一つがボランティア活動です。様々な分野のボランティア活動があるということが、この学校を志望した理由の一つでもあります。私は子どもが好きなので、子どもと関わることのできるボランティアにたくさん参加したいと思います。子ども以外にも地域の方や高齢者の方などたくさんの方と関わり、そこからたくさん学び、進路の幅を広げていきたいです。(Yさん)
- ・・・高校生は自分で自由に選択できる機会が増えますが、その選択にはこれまで以上に大きな責任を伴うこととなります。高校生活ではこのことを心に置き、自分で考え、決断する力をつけていきたいです。・・・僕たちにとってこれからの高校生活は自分の夢に近づくための3年間でもあります。僕の夢は「スポーツをする人を支える仕事に就くこと」です。それを叶えるために僕にとって一番楽しみな部活動はもちろん、勉強にもしっかりと励み、夢をかなえられる力をつけていきたいです。(I君)

### 留学生(2名)です、よろしく!

- 氏名：デューダン・カミーユさん（スイス）  
趣味：ダンス・ピアノ・演劇他  
抱負：日本の伝統的な楽器に挑戦したい
- 氏名：ダラファン・ヴァニダさん（タイ）  
趣味：バドミントン・水泳・バスケット  
バイオリン・タイシロフォン  
抱負：盆踊りを体験したい、  
\*2人とも、2Dクラスに所属します。  
皆さんの応援をよろしくお願いします。

入学おめでとうございます。「この学校に入学して良かった」と言ってもらえるように私たち教職員も頑張ります。(岩本)